



わしず



教育目標：自立のねっこを育てる

勝山市立北郷小学校だより 令和3年6月23日 第3号

学校行事目白押し！

新型コロナウイルス感染症の警報が注意報に下がり、ようやく学校生活に活気が出てきました。今までできなかった分を取り戻そうと、精力的に活動を進めています。

その様子をご紹介します。

<p>5/24 教育実習生が6年生に！</p>	<p>5/26 書写指導員来校</p>	<p>5/27 全国学力調査実施 (6年生)</p>
 <p>子どもたちの先輩が教育実習に来られました。5/24～6/18の期間、親しみやすいお姉さんができ、子どもたちもうれしそうです。 6/15には、算数の授業を行いました。</p>	 <p>書写指導員の浦野先生が、3年～6年の書写の指導に来てくださっています。一人一人にやさしく声をかけてくださり、子どもたちは毎回いつもより良い字を書くことができます。</p>	 <p>今年度は、国語と算数で実施しました。この時間中、子どもたちは真剣にテストに向き合いました。自分の苦手な学習は何か、見つめる機会になるといいです。</p>
<p>5/31 指導主事訪問</p>		<p>5/31 研究会</p>
 <p>5年担任の島田教諭が、研究授業を行いました。 社会科「あたたかい土地のくらし」で、問題作りをタブレットで共有しながら作成し、沖縄県のくらしについて迫っていききました。これからどんどんタブレットの活用をしていきます。</p>	 <p>新採用の竹川教諭も研究授業を行いました。教材研究をしっかりと行い、丁寧な指導の授業でした。子どもたちも精いっぱい頑張って学習に臨み、とてもいい授業でした。</p>	 <p>授業後は、教員研修です。学び続ける教員を目指し、分かる授業・楽しい授業を目指していきます。 研究会では、2つのグループに分かれ活発な意見交換を行うことができました。北郷小のチームで臨んだ研究会でした。</p>

6/1 スポーツテスト



晴天の中、スポーツテストを行いました。ボール投げ、50M 走、反復横跳び、上体起こし、立ち幅跳びを実施。後のテストは体育の時間を使って行いました。

6/7 プール掃除



暑いくらいの日
にプール掃除だったので、ちょっとくらいぬれても誰も騒がず、一生懸命働きました！
21日から始まるプール学習が待ち遠しいです。



6/11 北郷っ子運動会

「ふみ出せ!声だせ!本気出せ!みんなで優勝つかみとれ!」

☆開会式



☆玉入れ「力をこめた玉を勝利のかごへ!」



赤色が優勝しました。



☆1・6年種目

「さけろ蜜!入れろ3つ!勝利ゲッツ!」

☆2・5年種目

「Trio de ハコーブ」



☆3・4年種目

「走れ!北郷たつきゅうびん」



☆綱引き「それ引け!つな引きマン」

黄色が優勝しました。



☆リレー「みんなで全カダッシュ!協力して優勝ヘレッツラゴー!」



青組が優勝しました。

※どの種目も、全員が楽しく参加することができました。そして、各色とも仲よく賞状を獲得しました!みんなみ～んなよく頑張りました。

7月の行事予定

- 1日(木) 家庭・地域・学校協議会
- 2日(金) 集金日 読み聞かせ
- 5日(月) 振替(7/10の分)
- 6日(火) 全校朝会 委員会
- 8日(木) SC 来校
- 9日(金) 読み聞かせ
- 10日(土) 授業参観日 保護者会
学級懇談会 PTA 地区懇談会
- 14日(水) ベルマーク回収日 地区子ども会
- 16日(金) 読み聞かせ
- 19日(月) 給食終わり
- 20日(火) 1学期終業式
- 21日(水) 夏季休業(～8/29まで)

おしらせ

- ※新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、勝山市内小学校では夏休みのプール開放を行いません。ご了承ください。
- ※熊が出回っています。各地区の集合場所までお子さんを送迎していただけるとありがたいです。また、下校時の見守りのご協力をお願いします。その際には、お子さんだけでなく、大人の方も熊鈴等携帯してください。学校では、25日(金)に自然保護センターから講師をお招きして、熊についての出前講座を受講し、子どもたちも熊の生態の学習をしていきます。
- ※勝山市立北郷小学校のブログ(北郷っ子ブログ)
(<http://kitagou-es.mitelog.jp/blog/>)をほぼ毎日更新しています。どうぞご覧ください。